

# EN MÊME TEMPS (par oomark) Majestés

09-05-2019

En même temps (par oomark) Proposez à vos amis et relations de s'abonner en cliquant ici N°428

Rédigé mardi 14 mai 2019 - 08:00

Le point de détail

La fin des excellences

Depuis la chute de Charles X, les ministres n'ont plus droit en France au titre honorifique d'« Excellence », une distinction désormais...(suite)

Tempo : "Protocole : de quoi est-il le nom ?"

Plus de Monseigneur, plus d'Excellence, L'Indépendant, 16 août 1830 :

Interview d'Emmanuel Macron : Bourdin et Plenel devaient-ils l'appeler "Monsieur le président" , Europe 1, 16 avril 2018 :

Partager sur twitter